七小校長室便り

国 立 市 立 国 立 第 七 小 学 校 校長室便り No.6 H31.2.6

インフルエンザ、収束・・・?

市内各小中学校で猛威を振るっていたインフルエンザ。本校も先週、2年2組が学級閉鎖になってしまいましたが、今週月曜日には全員出席。この日は全校合わせてもインフルエンザに

よる欠席者は1名になり、脅威は去ったかな、とややほっとしています。 しかし、今週の気温のジェットコースター状態を考えると、油断は禁物。このことによる体調不良が免疫力を低下させ、再びインフルエンザにつけ入る隙を与えてしまうことにも注意が必要です(そして、ひそかにスギ花粉も手ぐすね引いて飛散のタイミングをうかがっています)。学校では、うがい・手洗いを励行するとともに、給食時に机を班ごとにするのを止めて全員前を向いて食べさせています(咳などによるウイルス飛散対策)。ご家庭でも、今しばらく、インフルエンザ対策にご協力ください。

展覧会にたくさんのご来場をありがとうございました!



1月25・26日に実施した学校公開(展覧会・造形遊び・お正月遊び)にはたくさんのご参観をいただきありがとうございました。アンケートにもご協力いただき、感謝いたします。いただいたアンケートの内容につきましては後日集計後もう少し詳しくお伝えしようと思っておりますが、子供たちの作品へのお褒めのお言葉、子供学芸員へのねぎらいのお言葉を多数いただきましたことにまずお礼を申し上げます。また、高学年の鑑

賞態度へのご指摘については、早速児童朝会後、私から指導いたしました。

さて、いただいたご意見のなかで、開催時期について体育館が寒かった、というものが複数ありました。現在学校は来年以降の教育課程について様々に協議し、改善していく作業をしています。その中でいくつか定めたことがありますので、この場でお知らせいたします。

【各種行事について】

- 〇文化的行事の開催は 2 学期 11 月とします。学校の行事のサイクルが一定となり、展覧会の冬季開催を避けることもできます。なお、来年は学芸会を 11 月 15 日(金)16 日(土)に開催する予定です。
- ○<u>わくわく発表会を3学期に2回に分けて実施します</u>。1月、2月に学校公開を設定して、1月は1,3,5年生、2月は2,4,6年生が発表を行います。高学年の参観者が少なかったことに対する改善策です。詳細は今後さらに詰めていきます。なお、この発表会の振替休日は設定しません。
- ○月に1度は学校へ足を運んでいただく機会を、と考え、4月と7月、8月を除き、<u>毎月学校公開を実施しま</u> <u>す</u> (学校公開を設定しない土曜授業はなくなります)。4・7月は保護者会がありますので、それをご来校の機会と考えました。また、本校の特色ある取り組みである「My詩」発表を全学年で行う学校公開を設定する予定です。公開の機会が増えますので、3月に実施していた授業参観+保護者会は、保護者会のみの設定にいたします。ただもちろん「毎日が授業参観」ですので、いつでも参観にいらしていただくことが可能です。

なお、<u>個人面談ですが、第一回は夏季休業中(主に7月)に保護者の方全員を対象に実施</u>します。1学期の 学習・生活の様子を振り返り、2学期に向けてお子さんの伸ばしたい力などを話し合えれば、と考えています。 さらに3学期1月、書初め展の時期に、希望される方による個人面談期間を設定します。

【生活時程について】

〇朝の生活時程を少し早めます。現在、開門が8:00、始業前の活動開始(朝会、朝読書、朝学習、学級の時間など)が8:25ですが、これを8:20 開始にします。それに伴い、 $8:00\sim8:15$ を登校時間とします。そのことで、朝の児童観察や学習・朝読書などに余裕をもたせることができます。現在もほとんどの児童が8:15までに登校していますが、来年度に向けて、特に5年生以下の児童は、今から意識して登校できるとよいと思います。(ちなみに、児童の門は細めても8:15 に施錠することはありません)

○<u>特別時程を設定</u>します。午後、希望者面談を実施するときや教員の事務作業時間を確保したいときなど、今までの土曜時程の、午後まで授業のあるパターンを作ります。6校時終了後の最終下校が2:55になります。

以上、また新たに定めたことがありましたら順次お伝えしていきます。なお、来年度の年間行事予定は3月 保護者会で配布予定です。